



2学期が終わりました!

本日の終業式をもって81日間の2学期が終了しました。終業式では次のような話をしました。

<2学期終業式12月22日(金)・校長の話より> ～ 一部抜粋 ～

あの暑かった夏から今は寒い冬へと季節が進み、8月25日にスタートした81日間の2学期も本日終業式を迎えることができました。

先週まで3年生を対象に受験に向けた校長面接を行っていましたが、そこでは「なぜあなたは、その高校を受験するのか、その志願理由を教えてください。」や「高校に合格したらどんなことをがんばりたいですか。」「将来の夢はありますか。」「中学校生活で一番思い出に残っていることは何ですか。」「あなたの長所はどこですか。」「また30秒間で自己PRを教えてください。」など数えると全部で20項目以上の質問をしていました。その中で印象的だったのが、「尊敬をする人はいますか」という質問に対して、「父です。」や「母です。」と答えた人も多くいました。そのような中で「大谷翔平選手です。」と答えた人も多かったです。質問を続け、「それはなぜですか」と尋ねると、「大谷選手は野球だけではなく、人間性もとても素晴らしいので尊敬しています。」と答えた人がいました。みなさんも大谷選手のことを知っている人も多いと思いますが、野球のアメリカメジャーリーグでMVPを2度獲得した選手で、このたび、エンゼルスからロサンゼルス・ドジャースに移籍することが決まり、連日この話題で持ち切りでした。

そこで以前も話をしたことがありましたが、大谷選手は「運」を引き寄せるために実践していることがあるそうです。それは8つ。「あいさつをする」「ゴミを拾う」「部屋を掃除する」「野球道具を大切に使う」「何事もプラス思考」「応援される人になる」「本を読む」「審判に感謝の気持ちを持つ」だそうです。この話を聞いただけでも尊敬する人に値すると思います。大谷選手が日頃心がけている8つのうちどれか一つでもみなさんも意識してもらえると「運」を引き寄せることができるのではないかと思います。ぜひ参考にしてください。

さて、みなさんにとってどんな2学期だったでしょうか。記憶に新しいところでは、合唱祭がありました。はじめは11月2日に予定していた合唱祭ですが、インフルエンザ等の影響で約1カ月延期し、コピスみよしのホールで開催することができました。指導講評の宮沢先生からもあった通り、どの学年もどのクラスも素晴らしい合唱でした。特に3年生はさすが、最上級生として、そして藤久保中学校の「顔」として、後輩たちの良き手本となり、観客を魅了するような合唱でした。藤久保中学校の伝統が引き継がれた一日だったと思います。3年生は、いよいよ年が明けると私立入試が始まります。3年生にとっては、この冬休み、クリスマスや年末年始、お正月などを心から楽しむ気分になりにくいと思いますが、まずは、規則正しい生活を心がけ、体調管理には十分に気をつけて過ごしてください。

2年生は、部活動や生徒会活動などを3年生から引き継ぎ、様々な活動で中心となりました。1年生をリードし、中堅学年として頼もしい2年生に成長しています。2月には修学旅行が予定されています。修学旅行の目的、目標が達成できるよう、これからも一人一人が協力合せて思い出に残る修学旅行にして欲しいと思います。

1年生もまた、学校生活や学校行事を通して、中学生らしい行動や発言が多く見受けれるようになりました。1月にスキー宿泊学習が予定されています。スキー宿泊学習を通して、スキーの技術を身に付け、友達の良い所を発見できるよう、一人一人が心がけて欲しいと思います。

最後に、冬休みは、1年の大きな節目を迎えます。12月31日で令和5年が終わり、1月1日から令和6年が始まります。ぜひ令和5年がどのような年だったかを振り返り、そして年明けには、令和6年をどのような年にしたいか、新しい目標を立て新年を迎えて欲しいと思います。

それでは、来年1月9日に新たな希望に満ちあふれ、明るく元気なみなさんにまた会えることを楽しみにしています。

来るべき令和6年がみなさんにとって充実した年になりますようお祈りし、校長の言葉といたします。

良いお年をお迎えください。



総合芸術部12月の作品

12月の表彰(敬称略)おめでとうございます。

<埼玉県科学教育振興展覧会地区展> 金賞 (1-3)
 自然観察パートⅦ 「食べ物を確保できないとき、クロクサアリはどのようにして集団生活を維持していくか? — 世代交代の瞬間! ? —

<全国納税貯蓄組合及び国税庁が実施する中学生の税についての作文>
 会長賞 (3-1)

<令和5年度学年別三芳町民大会ソフトテニス女子>
 第1学年 第1位 (1-1)・ (1-2)ペア
 第2学年 第3位 (2-1)・ (2-3)ペア

<学校表彰> (敬称略)

	学び賞	思いやり賞	健康賞
1-1			
1-2			
1-3			
2-1			
2-2			
2-3			
3-1			
3-2			

学校閉庁日のお知らせ

三芳町内の小中学校は、12月29日(金)～1月4日(木)の間は、学校閉庁日となり、学校の教職員は不在となります。電話も留守番電話となります。

この期間において、急なご用件等がある場合には、三芳町教育委員会へご連絡ください。

問い合わせ先 三芳町役場代表
 258-0019

冬休みを迎えるにあたって ~保護者・地域の皆様へ~

明日から17日間の冬休みに入ります。冬休みは、クリスマスや大晦日、お正月など、イベント事が続きます。年末は時世もあわただしくなり、お正月には、お年玉として生徒がお金を多く持つことも考えられます。冬休みは、生徒が事件や事故に巻き入れやすい時期でもあります。交通事故やSNS、インターネット依存など、様々な面で心配が予想されます。そのような中、冬休みは夏休みと比べるとご家族で過ごす時間が比較的多くなるのではないかと思います。家の手伝いや大掃除を一緒に行うなど、ご家族と一緒に過ごす時間を大切にいただければと思います。また長期休業明けは、子どもの気持ちが不安定になりがちです。学校に何か不安を抱えていると、学校が始まる前に気持ちがふさがちになります。ご心配になることがありましたら、どんな些細なことでも結構ですので学校までご連絡ください。また地域の皆様におかれましても、引き続き子どもたちの見守りへのご協力をお願いいたします。何か気になることがありましたら、遠慮なく学校までご連絡ください。

1月の行事予定

【1/1(日)元日】……年のはじめを祝う。

【1/8(月)成人の日】……おとなになったことを自覚し、みずから生き抜こうとする青年を祝いあげます。

※総下校時刻 1月2週まで16:45 ~31日17:00

月	日	曜日	行事	日	曜日	行事
1	1	月	元日 冬季休業日 学校閉庁日	17	水	
	2	火		18	木	
	3	水		19	金	2年保護者会 3年私立入試事前指導 1年スキー教室事前指導
	4	木				
	5	金		20	土	
	6	土		21	日	1年スキー教室
	7	日		22	月	1年スキー教室 私立入試中心日
	8	月	成人の日	23	火	1年振替休 私立入試中心日
	9	火	始業式 総下校10:20	24	水	
	10	水	給食開始	25	木	
	11	木		26	金	新入生体験入学
	12	金		27	土	
	13	土		28	日	
	14	日		29	月	
	15	月		30	火	
	16	火	学校朝礼 専門委員会	31	水	学校研究発表会

